



錦陵の苑広報誌

花みずき

No. 101

2024/10/10

3ヶ月毎（1月 4月 7月 10月）発行

編集・発行：錦陵の苑広報委員会 電話 0930-33-2940 FAX 0930-33-2947



先日、築上町伝法寺へ「白い彼岸花」を見に行ってきました。今年も残念ながら、「白い彼岸花まつり」は中止となってしまいましたが、それでも現地では美しい彼岸花を楽しむことができました。今年は例年に比べ猛暑日が続いた為、花の開花が少し遅れ咲いている花の数も少なめでした。しかし、その中でも力強く咲く白い彼岸花は、やはり特別な存在感を放っていました。

参加された皆様も、自然の中でリラックスしながら過ごせたことに大変満足されており、日常の忙しさを忘れ、気分転換ができたと喜ばれていました。道中の風景も美しく、楽しいひとときを共有することができました。来年こそは彼岸花まつりが再開され、多くの人がこの素晴らしい花を楽しめたらいいなと思いました。

通所



7月6日 七夕

短冊に願い事を書きました。皆さんで「願い事が叶いますように」と笹に飾り付けをし、記念撮影をしました。



8月9日 ソーメン流し

通所にて、ソーメン流しをしました。皆さん流れてくるソーメンを上手にとって食べていました。季節を感じ、気分転換にもなりました。

グループホーム花みずき1号館



5月23日みやこ町豊津花菖蒲公園へ行って来ました。白・紫色の花菖蒲が7部咲きでしたが、とても綺麗でした。その後築上町物産館メタセの社へ行き、各自選んだおやつを購入し外でおいしく食べました。久しぶりの外出行事で利用者様とても喜ばれていました。

有料老人ホーム



7月といえば七夕です。短冊には様々な願い事を書いて、色とりどりの飾りを笹の葉につりました。当日は七夕御膳を召し上がりいつもと違う器に「美味しそう」「涼しげでいいね」と楽しみながら食事をされていました。



野菜収穫



形も良くて
美味しそう♪



採れたて新鮮
で早く食べた
いわ♪



立派な胡瓜
が沢山取れ
ました♪

スイカ割り大会



1年に1回のスイカ割り大会！利用者様に棒を持って頂きスイカを力いっぱい割って頂きました。最初遠慮されていた方も少しずつスイカが割れてくると積極的に参加され笑顔も多くみられ楽しんで頂けました。

本体

ドライブ



8月24日 メタセの杜

「ドライブで外出した先で、偶然猿回しのショーを目にしました。愛らしいパフォーマンスに利用者の皆様も笑顔で楽しんでおられました。」

流しそうめん



暑さを吹き飛ばす恒例のそうめん流しを開催しました。利用者の皆様も涼しさを感じながら、美味しいそうめんを楽しんでいただきました。

花火



8月23日、施設玄関前にて花火を鑑賞しました。色鮮やかな地上花火が次々と夜を照らし、皆さん歓声を上げて喜んでおられました。花火の光と音が、暑さを忘れさせる素敵なひとときとなりました。



衛生委員会からのお知らせ

灼熱の暑さもようやく収まり、随分と過ごしやすくなってまいりました。

しかしながら、新型コロナウイルスの感染者数は依然として増加傾向にあります。

また、そろそろインフルエンザが流行する季節にも差し掛かっています。私たち職員一同、再度気を引き締め、今後も引き続き感染対策に取り組んでまいります。

苑祭りも計画されております。ご家族の皆様には、インフルエンザ予防接種や秋から開始される新型コロナワクチン接種を、できるだけ多くの方に受けていただき、感染防止対策へのご協力をお願い申し上げます。体調不良によりお祭りへの御参加ができない状況になりませんよう、何卒ご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。